



Casa Gerald Brenan de Churriana

LA PROGRAMACIÓN DE OTOÑO DE LA CASA GERALD BRENNAN GIRA EN TORNO A LA FIGURA DE GAMEL WOOLSEY

Lucía Alfaro junto a Angélica Gómez y el reconocido actor Pablo Casablanc participan en el ciclo 'Noche en el Jardín de los Brenan'

El colofón será la presentación de la antología poética en español de la escritora norteamericana: 'Más allá de la Tierra media'

14/09/2021.-Durante el mes de octubre la Casa Gerald Brenan de Churriana presentará la primera edición en español de la antología poética de Galmel Woolsey. Este acontecimiento literario en torno a la figura de la escritora norteamericana va a centrar parte de las actividades del otoño de este espacio cultural del Ayuntamiento de Málaga. Estas actividades comenzarán con una de las dos sesiones de dramaturgia tituladas 'Noche en el jardín de los Brenan'. La primera sesión será este jueves 16 de septiembre, a las 20:00 horas a cargo de Lucía Alfaro que presentará la pieza teatral y musical 'Gamel Blues' que será dirigida por Angélica Gómez.

Con motivo de la publicación de 'Más allá de tierra media', la antología poética de Gamel Woosey en español, el ciclo 'Noche en el jardín de los Brenan' propone poner los versos de la mujer que compartió su vida con el hispanista en las voces de una actriz y un actor malagueños con proyección en el panorama nacional. Para poner en valor el jardín de la Casa Gerald Brenan las dos obras teatrales se celebrarán en ese mismo escenario. Si la primera sesión la ofrecerá Lucía Alfaro, la segunda correrá a cargo del reconocido actor que ha trabajado a las órdenes de Pedro Almodovar Pedro Casablanc quien hará una lectura dramatizada con el título: 'Gamel y Gerald en la voz de Casablanc'. Será el miércoles 29 de septiembre.

Entre las dos sesiones del ciclo 'Las Noches en el Jardín de los Brenan' tendrá lugar la clausura de otro ciclo, el dedicado a casas-museos titulado 'Palacios de la memoria'. Esta última sesión será presentada el coordinador del ciclo, Pedro Pizarro, que dará paso al ponente: el presidente de la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo de Málaga, José Manuel Cabra de Luna. Será el día 23 de septiembre, y disertará sobre la casa-castillo natal de Michel de Montaigne, especialmente su torre-biblioteca. Cabra de Luna es abogado, pintor, poeta, crítico de arte y coleccionista. Es autor de monografías y diversos estudios sobre las obras de los pintores Manuel Barbadillo, Enrique Brinkmann, Francisco Peinado, Antonio Jiménez o Daniel Quintero. Ha ejercido de





comisario en diversas exposiciones y presidente del Consejo Social de la Universidad de Málaga y director responsable de la línea de cultura en el Plan Estratégico de la ciudad de Málaga.

LA ANTOLOGÍA POÉTICA EN ESPAÑOL

El 21 de octubre está previsto el acontecimiento literario con marcado acento nacional e internacional y largamente acariciado por la Casa Brenan: la aparición en español de la poesía completa de Gamel Woolsey, traducida y anotada por Carlos Pranger y prologada por Alfredo Taján: 'Más allá de la Tierra media'. Esta obra está publicada por la Editorial Renacimiento y constituye en segundo número de la Biblioteca Brenan. En el acto de presentación intervendrán el traductor, Carlos Pránger, y la editora, Christine Linares.



